

TU PARS EN ONG TOI
OU EN CLUB MED ?

Comment partir et pour quoi faire ? Partir pour mûrir, pour connaître de nouvelles cultures et de nouveaux horizons, pour échapper à une société repliée sur elle-même, pour relativiser ses propres problèmes ? Il n'est jamais simple d'utiliser à bon escient son énergie, sa motivation, ses idées, son envie d'aider. Partir dans un pays du Sud demande du temps, de l'argent, de la préparation... et de la persévérance.

Desin : clairerobert.org



ritimo

www.ritimo.org